

versichert dem Zentralkomitee der KPdSU, daß sich die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik mit aller Kraft für die weitere Stärkung des sozialistischen Lagers, dieses Freundschaftsbundes gleichberechtigter und souveräner Staaten unter der Führung der Sowjetunion einsetzen. Für sie sind die Prinzipien des proletarischen Internationalismus, die die größten Söhne des deutschen Volkes, Marx und Engels, begründeten, die Richtschnur im Kampf um Frieden und Sozialismus.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands benutzt die Gelegenheit, um dem Zentralkomitee der KPdSU für die stets erwiesene Unterstützung den brüderlichen Dank zum Ausdruck zu bringen.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Beschluß des Zentralkomitees vom 2. Dezember 1958 (3. Tagung)